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Direktorium
HA II /  BA
BA- Geschäftsstelle  West

An das Baureferat

(E) Allacher  Unterführung:
- Einrichtung  zweier  Fahrradbarrieren  auf  dem Gehweg

  (Ziffer  1 des Antrages)
- Spritzschutz  (Ziffer  2 des Antrages)
- Rückbau der östlich  und  westlich  der Unterführung  liegenden
       Zuführungsstraßen,  so dass nur  Tempo  20 /  30  möglich  ist
       (Ziffer  3 des Antrages)

Empfehlung  Nr. 08- 14 /  E 00725   
der Bürgerversammlung  des Stadtbezirkes  23 Allach /  Untermenzing
am 26.10.2010

Verkehrskontrollmessungen  an der Allacher  Straße
(Ziffer  4 des Antrages)

Allacher  Unterführung:
-  Einrichtung  zweier  Fahrradbarrieren  auf  dem Gehweg (Ziffer  1 des Antrages)
-  Spritzschutz  (Ziffer  2 des Antrages)
-  Rückbau der östlich  und  westlich  der Unterführung  liegenden  Zuführungsstraßen,  
so dass nur  Tempo  20 /  30  möglich  ist  (Ziffer  3 des Antrages)
BV-Empfehlung  Nr. 08- 14 /  E 00725  der Bürgerversammlung  des 23.  Stadtbezirkes  
Allach vom 26.10.2010

Verkehrskontrollmessungen  an der Allacher  Unterführung  (Ziffer  4 des Antrages)
BV-Empfehlung  Nr. 08- 14 /  E 00726  der Bürgerversammlung  des 23.  Stadtbezirkes  
Allach vom 26.10.2010

Sitzungsvorlage Nr. 08- 14 /  V 06279

A b s t i m m u n g s e r g e b n i s

aus der Sitzung  des BA 23 -  Allach- Untermenzing
vom 06.  September  2011

  mehrheitlich / X einstimmig



  Zustimmung

X Ablehnung (Begründung  siehe unten)

  mit  der Maßgabe /  Änderungsantrag

Begründung:  Die Vorlage ist  zum  Teil  inhaltlich  unzutreffend:  Die Probleme mit  dem Spritz -
wassser sind  nicht  behoben,  vielmehr  wurde dem Bezirksausschuss vom Baureferat  bei  einem 
Ortstermin  zugesagt,  doch einen Spritzschutz  zu installieren.  Dies ist  bisher  noch nicht  ge-
schehen und  wird  angemahnt.

Auch wurde bei dem Ortstermin  angesprochen,  dass die Pflasterung  an der Entwässerungs -
rinne und  in den Bereichen zu den angrenzenden  Straßen gegen eine Pflasterung  ausge-
tauscht  werden  soll,  die weniger  Lärm erzeugt.  Es wird  gebeten,  entsprechende Maßnahmen  
einzuleiten.

i.A.

Moller


